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ATA Nº 6 Síntese – Ano: Dois mil e dezassete 

 
 ------- Aos cinco dias do mês de maio de dois mil e dezassete, às nove horas, no Polo C da Escola 
Superior de Enfermagem de Coimbra (ESEnfC), reuniu extraordinariamente o Conselho para a 
Qualidade e Avaliação (CQA). ------------------------------------------------------------------------------------------------  
 ------- Presentes:  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 ------- Docentes: Professoras: Manuela Frederico, Elisabete Fonseca, Ana Paula Camarneiro e o 
representante dos não docentes: Mário Santos.  ----------------------------------------------------------------------  
 ------- Ordem de Trabalhos:  -------------------------------------------------------------------------------------------------  
 ------- Ponto Um: Trabalhar sobre os Indicadores de Qualidade do ensino; -----------------------------------  
 ------- Ponto dois: Congresso ------------------------------------------------------------------------------------------------  
 ------- Síntese dos pontos de agenda--------------------------------------------------------------------------------------  
 ------- Relativamente ao ponto um, verificámos o formato do documento que a Prof. Manuela 
começou a produzir, com o objetivo de ser enviado ao Conselho Técnico Científico (CTC). Concordou-
se com o formato apresentado. Quando estiver finalizado será enviado aos elementos do CQA. Após 
revisão do documento, o mesmo será enviado ao CTC, mas a Presidente do CTC será convidada a 
participar numa reunião do CQA onde o documento será apresentado. -----------------------------------------  
 ------- Ponto Dois ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
----- Congresso: a impossibilidade do 1º conferencista implicou a necessidade de pensar numa 
alternativa. A proposta que mereceu maior consenso foi a realização de uma Mesa Redonda - 
Qualidade em Instituições de Ensino Superior: um cenário desenhado por empregadores.  
---------Às onze horas, deu-se por encerrada a reunião----------------------------------------------------------------  
 


